

現在の山口県の感染者数は 151 人、そのうち山陽小野田市は 45 人、宇部市は 33 人です。この数字を見て、大変になったと大騒ぎすることは、あまり賢明ではありません。

以前、東京都がそうであったように、特定の地域で、対象者を限定した PCR 検査を行えば、こうした傾向は当然起こりうることです。幸いなことに、本市での感染経路不明者はいないようです。

さて、私たち教職員も含めたサビエル高校としての対応ですが、もう、皆さんはわかっているとは思いますが、正確な情報に基づいて、冷静に、サビエル高校らしく行動することです。

市内の小学校、宇部市の高等学校が、一部臨時休校していますが、その中には、友人がいたり、皆さんの兄弟の友人がいたり、何らかの関係がある人もいると思います。

どうか、その人たちのためにも、事実と異なる情報（デマ）によって不安を煽ったり、差別・偏見などをしないようにしなければなりません。

また、こうした状況は、何処にでも、誰にでも起こりうることです。サビエル高校もしかりです。

皆さんは、正確な情報によって、お互いを思いやる心をもって、また、相手の人権を守る気持ちをもって、冷静に行動してください。

重要なのは、私たち一人ひとりが「弱者」の視点に立って考えることなのです。今回のコロナを契機に、立場の弱い人への理不尽な要求や、陰湿な圧力を、この社会からなくそうと思ってほしいのです。こうした難局を理性的に乗り切る、これが一番素晴らしいことなのです。

皆さんの行動の根底に「誠実さ」をしっかりとおいて、気品ある行動をしていきましょう。